

«Jugend gestaltet Kirche» und Türen öffnen sich!

Das junge Netzwärc25 will, dass Kirchgemeinden ihre Türen für junge Menschen öffnen. Junge Menschen wollen Kirche mitgestalten. Sie wollen aktiv beteiligt sein am gemeinsamen Kirche sein.

Mit dem Projekt «**Zukunftstag - Projekte für junge Menschen**» möchte das Netzwärc25, dass Kirchgemeinden mit jungen Menschen aus der Region beispielsweise an einem Zukunftstag gemeinsam nach Ideen und Möglichkeiten suchen und Projektideen zusammenstellen, damit junge Menschen sich an der Kirche beteiligen können.

Am Anlass «Zämä Zuekunft gstaute» vom Oktober 2019 haben [Netzwärc25](#) Teilnehmende selber eine Türe mit Anliegen und Forderungen erarbeitet und dem Synodalrat übergeben. Diese Türe will das Netzwärc25 nun Jugendlichen und jungen Erwachsenen in Kirchgemeinden (leer) zur Verfügung stellen, damit sie ihre Anliegen und Forderungen an die Kirchgemeinde - wie Luther - an die Türe nageln und dem Kirchgemeinderat übergeben können.



Das Netzwärc25 bietet nach Bedarf Unterstützung:

- Bei der Planung und Moderation des Anlasses
- Bei der Planung/Umsetzung einer Idee vor Ort
- Beim Transport der Türe

Weitere Informationen www.netzwärc25.ch